

## 9/14 養精中学校にて「高校説明会」

9月14日(金)午後、茨木市立養精中学校にて「高校説明会」を行いました。

本校教員6名が中学校に出向き、3年生の各クラスで、高校生活について説明しました。

学習・部活・行事・成績と、高校生活の

全体像をパワーポイントでプレゼンし、  
本校の様々な取り組みについても紹介し  
ました。

生徒諸君もメモを取りながら真剣に耳  
を傾けたり、積極的な質問があつたりと、  
充実した時間を過ごすことができたのでは  
ないかと思います。中でも、本校の特  
色の一つである「使える英語プロジェク  
ト」には特に注目が集まり、オーストラ  
リア語学研修やiPadを使った授業には、特に興味を惹かれたようです。

**質問中**



中学校に出向く形での説明会は、今回が初  
めての試みでしたが、中学生の皆さんに高  
校の具体的なイメージと茨木西高校の魅力を  
しっかりと伝えることができたのではないか  
と思います。

今後も機会をみ  
て、このような活  
動をすすめたいと  
考えています。



**体育祭（6月）**

応援合戦



**オーストラリア語学研修（7月）**

オーストラリア

ニューサウスウェールズ州

マジーハイススクール (MUDGEES HS)

**部活動（女子サッカー部）**



**使える英語プロジェクト（EFHS）**

英語(イングリッシュ)ルーム

